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Символично, как принципиальный спор о "новоделах" и "культурной традиции
предков" снизошел из высоких чиновничьих кабинетов в частный подвижной
состав…

      

О том, что в Омске с творческой миссией побывал Член Союза архитекторов РФ
Алексей Комов, известный местный краевед Игорь Коновалов узнал от своего
знакомого-коллеги.

  

В автобусе.

  

  

Уже после того, как ныне москвич Комов, по сообщениям СМИ, «провел четырехдневный
мастер-класс по благоустройству сквера у Лицейского театра». И улетел в столицу.

  

Похоже, урбан-неделя Омской арт-резиденции ОмГТУ «Территориум: [ОМСК]» прошла
как-то мимо главных ценителей, носителей и хранителей омской старины, самобытности.

  

И традиций.
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  Здесь же в общественном транспорте архитекторы-краеведы живо и наскорообменялись своими впечатлениями.  Один – от увиденного, второй – от услышанного. Оказалось, что коллега Комов большоевнимание уделяет деревянному зодчеству и считает, что в сохранении этих объектовОмска – главный путь формирования неповторимого лица города.  Для потомков.  

  - А я что говорю! Говорил и буду говорить, - экспрессивно отреагировал Коновалов нареплику собеседника.  

  Правда, его слышали только пассажиры, далекие от формирования «градостроительнойполитики» и «архитектурного пространства Омска». К тому же, в реальности, за окнамисвоих квартир и пассажирского транспорта, горожане видят совсем другое отношение кстарине Сибирской.  
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